



UJIAN TENGAH SEMESTER GASAL 2019 – 2020

Mata Kuliah	:	Komunikasi Interpersonal (TF4267)
Hari / Tanggal	:	Selasa/ 8 Oktober 2019
Waktu	:	180 menit (10-30 – 13.30 WIB)
Sifat Ujian	:	Open Book
Dosen	:	Arlinah Imam Rahardjo

- I. Cari teman sekelas yang Anda rasa paling dekat dengan Anda. Duduklah berdekatan dengan pasangan anda tapi tidak berkomunikasi terlebih dahulu
- II. **Tahap bekerja mandiri 1:** Tuliskan Refleksi/analisis perkembangan diri anda saat ini secara mandiri (tulisan yang jelas, bisa dibaca dan tidak terlalu kecil) terkait: (1,5 halaman)
 - a. kompetensi interpersonal komunikasi yang anda kuasai terkait pengenalan persepsi terhadap diri sendiri baik karakter (minimal 3 kekuatan/kelemahan) maupun orientasi budaya (minimal 2), persepsi yang biasa anda lakukan terhadap orang lain (minimal 2 jenis proses pembentukan impresi) serta *verbal messages* yang biasa anda pakai dalam berkomunikasi (minimal 3 prinsip). Jelaskan dengan menyebutkan teori teori yang ada dan contoh contoh yang membuktikan, serta analisis apakah hal hal diatas membantu atau menghambat dalam berkomunikasi interpersonal dengan orang lain (singkat, padat)
 - b. Studi kasus 1 : pacar anda seorang yang menganut salah satu orientasi budaya. Sedang anda memiliki orientasi budaya yang berbeda (pilih salah 1 yang paling anda kuasai: high vs low context; individualism vs collectivism; high vs low power distance; high vs low ambiguity tolerance). Dalam perjalanan kisah kasih kalian, sering terjadi salah paham diantara kalian berdua. Kesalahpahaman terjadi akibat persepsi persepsi yang dibentuk satu terhadap yang lain. Buat scenario percakapan kalian yang menunjukkan 1. konflik yang terjadi antara kalian (sebut orientasi budaya yang mana dari sisi anda dan pacar anda) 2. kesalah pahaman dengan persepsi yang terbentuk (Sebutkan jenis proses pembentukan persepsi yang terjadi antara kalian berdua dalam tanda kurung) dan 3. penyelesaian permasalahan dengan menggunakan verbal message yang tepat. (sebutkan jenis jenis prinsip verbal message yang kalian pakai dalam tanda kurung)
 - c. Studi kasus2 : seorang teman Anda telah melakukan/mengatakan sesuatu yang buruk di belakang Anda atau mengkhianati kepercayaan Anda (boleh pilih salah 1). Apa yang Anda akan lakukan? Apakah anda akan bertindak pasif membiarkan saja, "melabrak" atau bertindak asertif. Buat scenario percakapan singkat dengan message message yang sesuai (tuliskan jenis prinsip message didalam kurung)



mengenai bagaimana Anda menghadapi situasi ini? Jelaskan singkat mengapa anda memilih tindakan ini.

- III. **Tahap bekerja berpasangan:** Setelah anda menulis refleksi anda, saling *share* dan diskusi apa yang anda tulis pada pasangan anda dengan menggunakan teknik johari windows untuk bisa membantu kalian masing masing lebih mengenal diri sendiri (self awareness) terkait dengan kompetensi komunikasi interpersonal serta untuk meningkatkan self esteem kalian (menghargai diri sendiri).
- IV. **Tahap bekerja mandiri 2 :** Dari hasil sharing dan diskusi , sebutkan/jelaskan point mana dari II. a, b , c yang tergolong **open** (anda dan pasangan anda setuju dengan apa yang diketahui oleh masing masing), **hidden** (pasangan anda tidak tahu, anda baru sekarang membukanya), **blind** (anda tidak tahu, tapi pasangan anda tahu dan membuka pada anda) dan **unknown** (kalian sama sama tidak tahu) – ½ halaman
- V. Beri nilai antara 00 – 100 terkait penguasaan Anda terhadap kompetensi komunikasi interpersonal sesuai refleksi Anda diatas termasuk hasil sharing anda dengan pasangan. (*mandiri*)
- VI. Beri nilai antara 00-100 terhadap pasangan anda terkait penguasaannya terhadap kompetensi interpersonal dia. (*mandiri*)

Selamat Bekerja

**Be honest with yourself, willing to be open and learn, that's the keys
for self improvement**